



AD 100 LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



L'hôtel Ritz Four Seasons de Lisbonne.  
The Four Seasons Hotel Ritz Lisbon.

## Oitoemponto

PORTO

The inner life of the living space



Artur Miranda et Jacques Bec.

### L'âme d'un lieu

Dans leurs nombreuses réalisations privées et publiques, Artur Miranda et Jacques Bec insufflent leur joie de vivre. Raconter avant toute chose une histoire à travers les références, les racines et les archives d'un lieu. Ce qu'ils ont fait en rénovant trois étages du Four Seasons à Lisbonne, et en réalisant la nouvelle boutique Hertel à New York. En prêt-à-porter de nombreuses résidences privées à Ryad et à Lisbonne, un baron, une bijouterie à Paris. Et ainsi... Artur Miranda et Jacques Bec ont vendu aux enchères en décembre dernier chez Piasa une partie de leurs collections privées, mobilier, art et créations personnelles, et ont publié *Un intérieur sur la Riviera* chez Flammarion, s.d.

Artur Miranda and Jacques Bec are prolific creators of private and public spaces characterized by a sense of history and joie de vivre. Approach. The partners always look to tell a story through the chosen references, relying on the history and archives of each site — as in, for example, their renovation of three floors of the Four Seasons Hotel Ritz Lisbon, or their design for the new Hertel shop in New York. In the words: A listing of private residences in Riyadh and Lisbon, plus a jewelry store in Paris and a yacht. *Art of life*... Last December Miranda and Bec sold part of their private collections, including furniture, art and personal creations, through the Piasa auction house. And they have released a new book *Un Chateau sur la Riviera*, published by Flammarion, s.d.

Photo: Francesco de Benedetti